Ruhr Nachrichten vom 29. Juli 2016:

"Mit Europa-Hain Zeichen setzen"

Südpark: Bürger können aus verschiedenen Anlässen einen Baum spenden und pflanzen

LÜNEN-SÜD. Seitdem im Jahre 2011 eine Europa-Buche im Bereich des Südparks in Lünen-Süd gepflanzt wurde, treffen sich Mitglieder der Europa-Union einmal jährlich an gleicher Stelle im Bereich des Gedenksteins für die Opfer der Nazi-Gewaltherrschaft.

Mit der Aufstellung eines Europa-Steins an dieser Stelle im Jahre 2012 soll für ein friedliches und tolerantes Europa geworben werden. Eine Aktion, deren Sinnhaftigkeit heute noch deutlicher wird als vor wenigen Jahren.

Mit der Pflanzung eines Europa-Hains soll nunmehr die Möglichkeit geschaffen werden, dass auch Bürgerinnen und Bürger aus verschiedenen Anlässen einen Baum spenden und pflanzen können, um dem Gedanken eines

friedlichen und vereinigten hen. Aktive Unterstützung bei

Europas Ausdruck zu verlei- der Realisierung und Pflege



Die Europabuche im Südpark.

FOTO STOWASSER (A)

dieses Hains erhält die Europa-Union durch Thomas Herkert von der Abteilung Stadtgrün und die Freunde des Südparks, die diese Aktion von Anfang an unterstützen und den Bereich liebevoll pflegen.

Am Mittwoch, 3. August, um 15 Uhr soll nunmehr die erste gespendete Buche am Europa-Stein im Südpark, Am Schottweg, "eingeweiht" werden. Hierzu sind nicht nur Mitglieder der Europa-Union, sondern auch alle interessierten Bürgerinnen und Bürger, Vertreter der politischen Parteien und die Mandatsträger aus Bund und Land willkommen. Im Anschluss an die Veranstaltung lädt die Europa-Union zu Kaffee und Kuchen ins Vereinsheim der Südpark-Freunde ein.